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                                          Requeiro á Mesa na forma regimental, após ouvido o Douto Plenário, seja 
endereçado expediente desta Casa de Leis ao Excelentíssimo JEAN SÉRGIO CLAVISSO FOGAÇA 
Digníssimo Prefeito Municipal, com cópia  ao Senhor ELIAS BATISTA CARNEIRO, Superintendente de 
Serviços Urbanos, solicitando que seja tomado às devidas providências na instalação de placas 
verticais na Avenida Presidente Dutra, no cruzamento da Rua José Félix de Souza, localizado à 
margem da Lanchonete do Ricardo Honorato, sentido Distrito de Bocajá ao Centro desta Cidade.  
 
                                          Plenário das Deliberações, 30 de maio de 2023. 
                                                                           
                                                      Vereador  José de Souza Caminha 
                                                                          (PSDB)  
 
 
                                           Justificativa:  Senhor Presidente, Nobres Colegas Vereadores: O trecho da 
Avenida Presidente Dutra, denominado de "Calçadão", que fica entre a Avenida Presidente Vargas e a 
Rua José Félix de Souza constitui-se mão única que dá acesso ao Distrito de Bocajá, havendo 
sinalização vertical no cruzamento da Avenida Presidente Dutra com a Avenida Presidente Vargas, 
indicando preferencial. Desde que foi construído é considerado pista única que liga ao Distrito de 
Bocajá. Acontece que, muitos condutores de veículos e motociclistas que não moram aqui, vindo de 
outras regiões não percebem que só há uma preferênciaL, adentrando na via na contra mão, pois não 
há sinalização vertical indicando sua proibição para trafegar, que há poucos dias a polícia ambiental 
adentrou na contra mão, sem saber que era proibido, pois não havia sinalização de aviso. 
                                            Isto Posto, venho por meio deste expediente solicitar que sejam tomada às 
devidas providências por parte desse órgão público. 
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